



# 海上小だより

令和3年10月5日 No.7



銚子市立海上小学校

明日、10月6日(水)に、2年ぶりに海上小学校運動会が開催されます。9月30日をもって、緊急事態宣言が解除になりましたが、まだまだ予断が許されない状況には変わりありません。本校の教育活動については、銚子市教育委員会のガイドラインに沿いながら、今後も、三密を避け、ソーシャルディスタンスをとり、新型コロナウイルス感染症拡大防止に務め、教育活動を行ってまいります。明日の運動会の参観はご遠慮いただきますが、一日も早く新型コロナウイルス感染が収束し、通常の教育活動ができることを祈るばかりです。ご家庭においては引き続きご家族様も含めました朝の健康観察へのご協力よろしくお願いいたします。また、本人に風邪症状が見られる場合、又は家族様に風邪症状が見られる場合は登校を控えていただきますよう、改めてお願い申し上げます。

さて、今年の夏休みにおいて、オンライン授業を試験的に2日間行いました。保護者の皆様のご協力により、概ね順調に授業を展開することができました。また、今後のオンライン授業に向けた課題もいくつかあり(主に、ネットワーク環境)、より授業がスムーズに行えるよう市と協力して進めてまいります。

なお、報道等で話題となっている子どもたちが使用するタブレットのパスワードですが、簡単には類推できない一人一人違うパスワードになっております。

**通学路点検について** 海上小だよりNo.5でお知らせしました銚子市役所、銚子警察署、学校関係者等による通学路の合同点検について、危険と思われる箇所を点検し、対策を確認しましたのでお伝えします。

□見通しの悪い本校正門からの通学路や銚子信用金庫松岸支店までの道路及び信用金庫前三叉路は、十分注意して登下校するようにお願いいたします。

□稲荷神社付近道路は、歩道脇の除草、樹木伐採をすることになり、整地されました。

□国道356号線のスズキ・スバル前の四日市場の十字路交差点は、歩行者用信号機及び横断歩道設置を要望することです。

□柴崎十字路から柴崎踏切までの道路は、白線を引き直し、吉野クリニック前の踏切は踏切拡張をJRに依頼することです。

\*お子さんの登下校につきましては、引き続きご家庭でも注意喚起をよろしくお願いいたします。

## 特別支援補助員着任

10月4日(月)、特別支援補助員として吉田厚子が着任しました。毎週月曜日から木曜日までの4日間の勤務となります。これまでの教職の経験を生かして、児童の支援に務めて参ります。

なお、特別支援補助員として勤務しておりました太田節子は、都合により、10月31日をもって退職いたします。保護者の皆様には大変お世話になりました。これまでのご協力に感謝申し上げます。

## 教育実習生、実習中です。

現在大学3年生在学中のS・Hさんが、10月4日(月)から10月29日(金)まで本校で教育実習を行います。主に、3年生を中心に授業を観察したり、授業を実践したりします。教育実習は、教育現場の実際を観察・体験し、教師の在り方を学びます。教育職員免許状の取得に必要な科目の一つでもあります。海上小学校卒業生でもある鈴木さんには、頑張ってください、大学卒業後は教師になってほしいと願います。

## 聖火リレートーチ、触りました!

聖火ランナーとして選出された銚子市在住の辻様が、銚子市に寄贈した東京五輪聖火トーチを9月21日(火)、22日(水)に銚子市からお借りしました。1年生から6年生までの児童一人一人が、本物のトーチを実際に手に取り、その輝きや重さを実感することができました。



## 楽しかったよ♪1年生、秋の虫取り。

秋晴れの、9月22日(水)に、1年生がサツマイモ畑で、秋の虫取りをしました。各自が用意した捕虫網で、ショウリョウバッタや、イナゴ、カマキリ、クルマバッタ、コオロギなど楽しく捕獲しました。あっという間に45分が過ぎました。

